

Tennis/Au terme de la 1ère édition du tournoi Open organisé par le Rotary club Libreville Okoumé/Entretien avec le président de la Fégaten **“ Le tennis gabonais se porte assez bien ”**

Propos recueillis par PSNB
 Libreville/Gabon

Samuel Minko Mi Ndong, à la tête de la Fédération depuis 19 ans, avec un mandat qui court jusqu'en 2022, tire ci-dessous les leçons du récent tournoi et aborde la question de l'évolution de sa discipline.

L'Union. Quel est votre sentiment au sortir de ce tournoi ?

Samuel Minko Mi Ndong : Vous me donnez l'occasion de remercier notre partenaire, le Rotary club Libreville Okoumé, qui a voulu que ce tournoi se dispute en organisant un Open de tennis. Cette idée nous a permis de mettre en commun l'objectif qui était celui d'aider ceux qui en ont le plus besoin. Cette édition avait pour but de récolter les fonds pour aider l'hôpital de Melen. Cette communion d'idées et d'actions a donné le beau tournoi auquel nous avons assisté une semaine durant avec beaucoup d'engouement et de très belles rencontres. C'est donc un sentiment de satisfaction qui m'anime, et la Fédération souhaite que cette idée soit une longue série pour occuper les jeunes chaque année.

Comment avez-vous trouvé le niveau des compétiteurs ?

Le niveau a été très bon. Il faut rappeler que ce tournoi a une dimension internationale parce que nous avons reçu des jeunes qui sont venus de l'extérieur du pays. À l'exemple du Camerounais Guy Takam, d'ailleurs vainqueur de ce tournoi en finale en simples messieurs. Au niveau des filles, je crois que des efforts doivent être faits. Les deux Gabonaises qui étaient en finale ont présenté un spectacle moyen. Mais, le niveau des filles doit progresser davantage pour que le spectacle soit plus intéressant.



Samuel Minko Mi Ndong, président de la Fégaten : «Le niveau du tournoi a été très bon».

Comment se porte aujourd'hui le tennis gabonais sur le plan national et international ?

En dépit des difficultés financières que nous rencontrons, le tennis gabonais se porte assez bien. Au niveau local, les compétitions se jouent, grâce à nos partenaires. C'est le cas du tournoi organisé par le Rotary

club Libreville Okoumé, qui est la troisième compétition. Auparavant, nous avons fait deux tournois de dimension internationale avec les autres partenaires. Notamment, l'école internationale du Ruban vert et Manga tennis club de Moanda. En peu de temps, nos jeunes ont pris part à trois grands tournois organisés par nos différents partenaires avec le parrainage de la Fédération. Malgré les difficultés, nous avons la chance d'avoir des associations dynamiques.

Sur le plan de la formation, la Fégaten va se rendre à Moanda dans les prochains jours pour un stage de formation des jeunes à la demande de Manga tennis club. C'est vous dire que l'activité se poursuit normalement au niveau local.

Au niveau international, nous avons notre icône dans cette discipline, Célestine Avome Ella, qui est notre porte-flambeau. En termes de statistiques, elle est médaillée d'or en double mixte associé à Coulibaly, un joueur ivoirien lors des Jeux africains de la jeunesse en 2018 en Algérie. Toujours pour la même compétition, elle a obtenu la Médaille de bronze en simples dames. Au moment où je parle, elle est dans les trois meilleures joueuses africaines de 18 ans et moins. En fin d'année dernière, nous sommes partis à la Can de tennis au Botswana où elle s'est classée 5e. Elle est donc dans le top 5 africain chez les dames.

Au niveau des hommes, toujours au Botswana, la paire gabonaise, composée de Hervé Antchanouet et Wilfried Lebendje, a gagné la Médaille de bronze en battant la paire botswanaise.

En citant ces quelques exemples, nous pouvons dire que nous avons des joueurs représentatifs puisque nous avons des résultats. Ces résultats ne sont pas le fruit du hasard. Nous avons un programme de mini-tennis à l'école primaire. Ce programme de mini-tennis nous permet de détecter très tôt les jeunes (7-8-9 voire 10 ans) pour la relève de cette discipline.

Photo : François Kennedy Ondo- Mba

Boxe/18e journée du Championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire **Jeu de chaises musicales...**

MM
 Libreville/Gabon

LA 18e journée du Championnat interclubs de boxe de la Ligue de l'Estuaire s'est distinguée, samedi dernier, à la salle nationale sise au boulevard Bessieux, par une sorte de jeu de chaises musicales au sommet du classement.

Longtemps resté en tête, le Boxing club GR a retrouvé son fauteuil de leader (lire classement). Grâce à la victoire par arrêt de l'arbitre au second round de Mapangou Sidji face à Geordhy Alassi du B.C Étoile (46 kg). Le B.C Mikamou qui a présenté quatre pugilistes, a baissé légèrement sa garde au classement. La victoire par abandon de Nze Ognane au deuxième round devant Mathurin Nzang du B.C Manga (75 kg) ainsi que le combat nul de Hans Nzocou face à Nze Moto du B.C Manga (69 kg), lui ont offert le rang de dauphin.

Mapangou Sidji du B.C GR (à gauche) a battu Georges Alassi du BC Etoile par arrêt de l'arbitre.



Photo : F. M. MOMBO

Puisque les deux combats de Blaise Mayombo (91 kg) et Augustin Nkoghe (60 kg) du B.C Mikamou se sont soldés par des défaites, respectivement devant Vivian Obame du club de la Comilog, vainqueur aux poings (3-0), et Christ Olourou du B.C Manga, vainqueur par arrêt de l'arbitre au troisième round.

Le public, déçu auparavant par le forfait de Faustin Djembi du B.C Gladiator face à Yohan Mopimba du B.C Phoenix (49 kg), a été émerveillé par l'engagement et la volonté des boxeurs Arthur Ngoufack du B.C Johnson et Black Moutete du B.C Mbulu. Un combat sanctionné par un nul, au grand dam des supporters des deux antagonistes.

Rendez-vous a été donné pour le samedi prochain avec la 19e levée au cours de laquelle certains férus du noble art comptent assister à la révolte du B.C Mikamou notamment.

Classement après la 18e journée :

- 1er : B.C GR (80 points)
- 2e : B.C Mikamou (79 points)
- 3e : B.C Manga (51 points)
- 4e : B.C Phoenix (46 points)
- 5e : B.C Johnson Okoumé (43 points)
- 6e : B.C Academy (36 points)
- 7e : B.C Gladiator (33 points)
- 8e : B.C Mbulu (30 points)
- 9e : B.C Sécu (16 points)
- 10e : B.C Etoile (16 points)
- 11e : B.C 105 (11 points)
- 12e : B.C ABPG (06 points)
- 13e : B.C Ighaba (01 point)

Programme de la 19e journée prévue pour le samedi 6 juillet 2019 :

- B.C Mikamou/B.C Gladiator
- B.C Academy/BC ABPG
- B.C Johnson/B.C Etoile
- B.C Phoenix/B.C Sécu
- B.C Manga/B.C GR